

Dienstag, 01. Juni 2021, Höchster Kreisblatt / Lokales

Über 4000 Masken und 800 Tests gespendet

Kelkheim - Insgesamt 2000 OP-Masken, 2160 FFP2-Masken und 800 Corona-Selbsttests verschiedener Art: Über diese Spende hat sich jetzt die Bürgerstiftung der Möbelstadt gefreut. Ein großzügiger Hersteller und Händler von Masken und Selbsttests, der nicht genannt wird, hat der Initiative gleich sechs große Kartons zur Verfügung gestellt. "Um diese Spende sinnvoll an Mann und Frau zu bringen, fragte Börries Kübel vom Vorstand der Bürgerstiftung Schulen, die Flüchtlingshilfen, Kirchengemeinden und die Tafel ob sie Bedarf an diesem Material haben", berichtet die Kelkheimer Stiftung. Die Flüchtlingshilfen Ruppertshain und Münster, eine Grundschule, die evangelische Paulusgemeinde und die Hattersheimer-Hofheimer Tafel waren dankbare Abnehmer und werden diese Spende jetzt an bedürftige Familien weitergeben. Damit haben die Kelkheimer für Kelkheim wieder ein gutes Werk in weiterhin nicht einfachen Zeiten getan. red/wein